

El candidato a Diputado nacional por Vamos Corrientes afirmó que su objetivo será fortalecer el proyecto político del gobernador Gustavo Valdés y consolidar el bloque federal para la defensa del Interior. No obstante, remarcó su postura opositora al Gobierno nacional y aseguró que buscará impulsar una agenda legislativa con proyectos de desarrollo industrial y cooperación con Paraguay, además de reclamar mayor equidad.

El senador provincial y candidato a diputado nacional por Vamos Corrientes, Diógenes González, en declaraciones a radio Sudamericana, remarcó que su principal objetivo en el Congreso será fortalecer el proyecto político del gobernador Gustavo Valdés, con una mirada federal y una agenda de representación para el Interior del país.

El legislador remarcó que Vamos Corrientes busca consolidar un equilibrio entre el trabajo institucional y la defensa de los intereses provinciales frente a decisiones del Gobierno nacional que, según expresó, afectan de manera directa a los sectores más vulnerables. "Voy a fortalecer el proyecto político

de Gustavo Valdés. Gustavo nos ha guiado hacia un proyecto federal que realmente va a cambiar la Argentina", indicó.

En ese sentido, consideró que el escenario nacional actual requiere de nuevas alternativas políticas capaces de responder con equilibrio y responsabilidad a los desafíos económicos y sociales. "La política tiene la obligación de mostrar alternativas", subrayó destacando que el rol de Provincias Unidas como un espacio en construcción.

González marcó una postura crítica hacia el presidente Javier Milei, a quien acusó de actuar "con una discrecionalidad espantosa" en el uso de los recursos del Estado.

Deudas sin saldar



El candidato a Diputado nacional subrayó que el Gobierno nacional mantiene deudas con Corrientes en materia de transferencias y fondos discretionales, lo que refuerza el deber de avanzar hacia una regulación más equitativa. "El gobernador Valdés recibió 0 de ATN. Tenemos que regular esos fondos con una ley, porque alguien se está llevando la parte que le corresponde a Corrientes", enfatizó.

REPRESENTACIÓN LEGISLATIVA PARA PROMOVER EL DIALOGO ENTRE REGIONES

Diógenes: "Provincias Unidas será un espacio integrador en el Congreso"

FOTOS GENTILEZA



UN MODELO DE GESTIÓN DIFERENTE. El legislador llamó a votar por la defensa de los recursos de Corrientes y una política exterior con eje en la integración regional.

El legislador recalcó que el primer mandatario "ha procedido como si el 56 por ciento fuera pro-

pio, cuando en realidad sabemos que el sistema de segunda vuelta te presta votos".

González dixit

- "Es intolerable que hayan quitado las partidas para los enfermos de cáncer".
- "No se puede gobernar de espaldas al Interior del país".
- "Uno debe honrar con la práctica y con el ejemplo el lugar al que va a trabajar".

Políticas sociales

González también cuestionó duramente la suspensión de partidas destinadas a sectores vulnerables, entre ellas las que corresponden a personas con discapacidad y pacientes oncológicos. "Es intolerable que también le hayan quitado las partidas para los enfermos de cáncer", manifestó advirtiendo que muchas familias correntinas dependen de esos aportes.

El legislador afirmó que la Provincia se vio obligada a cubrir gastos que deberían ser responsabilidad del Estado nacional, y enfatizó en que su candidatura apunta a tratar estas problemáticas desde el Congreso, con propuestas concretas para mejorar la eficiencia administrativa y la equidad territorial. "Queremos amplificar y mostrar con claridad estas cosas", declaró, reafirmando su voluntad de impulsar leyes que fortalezcan la protección social y la descentralización de los recursos públicos.

En esa línea, advirtió que la actual administración nacional ha tomado decisiones que complican la vida de las provincias, mencionando recortes en partidas vinculadas a la discapacidad y programas de asistencia sanitaria.

OPOSICIÓN Y FEDERALISMO

González ratificó su posición como opositor al Gobierno nacional, aunque aclaró que su desempeño será institucional y respetuoso del sistema republicano. "Claramente parado en la oposición, pero nosotros no somos ni los candidatos de Karina ni los

candidatos de Cristina. Somos los candidatos que vamos a defender los intereses de Corrientes", afirmó.

El legislador diferenció su propuesta tanto de los sectores libertarios afines al oficialismo nacional como de los alineamientos kirchneristas.

En ese marco, destacó que la construcción del bloque Provincias Unidas busca convertirse en "un espacio integrador", con vocación de consenso y compromiso federal. "Vamos a buscar que Provincias Unidas sea el espacio integrador, que convoque, que se ubique en el centro físico e ideológico de la Cámara de Diputados", explicó.

Expectativas electorales

Consultado sobre el panorama legislativo posterior a los comicios, González consideró que el equilibrio de fuerzas no se modificará sustancialmente. "El Gobierno nacional va a seguir estando en minoría en ambas cámaras", señaló.

El legislador provincial opinó que la situación obligará al Ejecutivo nacional a establecer consensos con los gobernadores, en cumplimiento de un principio constitucional que define a la Argentina como un "federalismo de concertación". "No se puede gobernar de espaldas al Interior del país", opinó.

El candidato insistió en que el diálogo institucional será indispensable para asegurar la gobernabilidad y la estabilidad macroeconómica, en coincidencia con las recomendaciones formuladas por el Fondo Monetario Internacional. "El propio Fondo le está diciendo que tiene que generar institucionalidad y gobernabilidad", recordó, y agregó que "los gobernadores tienen una función y el Gobierno nacional tiene otra", en referencia al equilibrio de competencias establecido por la Constitución.

González también consideró que el Congreso será el escenario central de los próximos acuerdos políticos, y que su bancada buscará representar de manera clara las prioridades de Corrientes. "Es tan importante que los ciudadanos nos acompañen y le den al Gobierno de la Provincia las herramientas para tener quien los defienda en el Congreso de la Nación", expresó. En esa línea, sostuvo que su experiencia legislativa y de gestión lo habilita para "defender con inteligencia los intereses de Corrientes".